



Nos 12 pongistes sélectionnés pour la 2^{ème} rencontre interdistrict de Tennis de Table au collège Adenet du François, le mercredi 30 novembre 2022.



5 établissements présents, soit 51 élèves
issus des :

- Collège Diamant,
- Collège du Marin,
- Collège Lamentin,
- Collège du François,
- Collège du Saint-Esprit.

Nos élèves ont vécu, pour la majorité leur 1^{er} match en compétition, beaucoup d'émotion, de solidarité, d'apprentissage, de fair-play et d'humilité...

Joueur
Arbitre
Secrétaire



Nous sommes fiers de nos spiritains qui ont fait 2 podiums en Benjamine (Kessy Rustique) et Minime Garçons (Elowan Choux) ! **BRAVO à eux, et BRAVO à tous !**

